

Freitag, 01. März 2024, Werra Rundschau / Lokales

## Im Tief- und Kabelbau eine Institution

**Jubiläum: Familienbetrieb Heinisch wurde am 1. März 1999 gegründet**



Die Brüder Thomas, Markus und Axel Heinisch (von links) haben das Firmenerbe von Vater Willi übernommen und erfolgreich fortgesetzt.

**Jestädt / Grebendorf** – Was Vater Willi, dem ein ehrenvolles Andenken gebührt, 1999 mit der Selbstständigkeit in den Firmenbereichen Tief- und Kabelbau begonnen hat, das haben die Söhne Thomas, Markus und Axel Heinisch zunächst in einer Feldscheune mit gebrauchtem Fuhr- und Maschinenpark fortgesetzt.

Am heutigen 1. März schließt ein Jubiläumstag den Kreis, denn das Brudertrio darf voller Stolz auf 25 zielführende Firmenjahre zurückblicken, verbunden mit der Vorausschau auf eine weiterhin positive Zukunft des Unternehmens, hinter dem die gesamte Familie steht.

Während die jüngeren Brüder Thomas, verantwortlich für Büro und Verwaltung, und Markus, der die Technik und Werkstatt leitet, sich die Geschäftsführung teilen, steht der älteste Bruder Axel mit Leib und Seele an deren Seite und gehört dem Team der handwerklichen Mitarbeiter an.

Mit guter, vertrauensvoller und termingerechter Erfüllung der Aufträge hat sich die Firma Heinisch, die in erster Linie unter dem Motto „Tu's hier“ regional tätig ist, aber auch schon viele Projekte überregional realisierte, einen Namen gemacht.

Das Jubiläum bringt natürlich das Forum mit, um sich bei den Städten und Gemeinden im Werra-Meißner-Kreis für die Aufträge zu bedanken, wobei die Familie Heinisch auch die Nachbarkreise sowie die Stadt Kassel mit einbezieht, die der Firma ebenfalls die Treue gehalten haben. Auch künftig bietet der Betrieb mit Sitz in Jestädt und dem Firmengelände in Grebendorf Dienstleistungen in den Fachgebieten Tief- und Straßenbau-, Kabel-, Strom- und Glasfaserverlegung an, außerdem Pflasterarbeiten und Telekommunikation für Kommunen, Firmen als auch für private Kunden an.

ht